

Bern, 2. April 2025

## MEDIENMITTEILUNG

### Vorstandswahlen und Beitragserhöhung bei HotellerieSuisse Berner Oberland

Erneut kombiniert mit dem Tourismusforum Berner Oberland, fand die Mitgliederversammlung des Hotelier-Vereins Berner Oberland (HVBO) am 2. April 2025 im KK Thun statt. Gegen 80 Teilnehmende interessierten sich für den Jahresbericht aus einem erfolgreichen 2024, für die wirkungsvoll allozierten Vereinsfinanzen, die geplanten Aktivitäten und Mitgliederangebote 2025 und insbesondere für die Vorstandswahlen. Zudem wurde der Versammlung nach über 10 Jahren unveränderter Mitgliederbeiträge eine leichte Erhöhung beantragt, die Zustimmung erhielt.

Im Vorstand kam es zu drei Rochaden:

Verabschiedet, aufgrund der statutarischen Amtszeitbeschränkung von maximal 9 Jahren, wurde Markus Sprenger, Golfhotel des Hauts de Gstaad. Er hat sich während seiner Amtszeit insbesondere für die Berufsbildungsthemen engagiert und war in dieser Funktion Mitglied der Berufsbildungskommission von HotellerieSuisse sowie Vorstandsmitglied von Hotel&Gastro formation Bern. Seine Einsitznahmen in den genannten Gremien wurden intern zugewiesen.

Zwei weitere Vorstandsmitglieder haben sich beruflich umorientiert und schieden deshalb aus dem Vorstand aus. Es sind dies Jan Stiller, ehem. Gastgeber Lenkerhof gourmet spa resort, Vertreter der Sektion Adelboden-Lenk-Kandersteg und Bruno Affentranger, ehem. Gastgeber im Belvédère Strandhotel Spiez und Vertreter der Sektion Thunersee. Jan Stiller war während 7 Jahren Beisitzer resp. Vorstandsmitglied, Bruno Affentranger 2 Jahre.

Mit grosser Freude konnten **alle Vorstandsvakanzen neu besetzt** und mit Akklamation gewählt werden.

Für die Sektion Adelboden-Lenk-Kandersteg nimmt der Sektionspräsident, **Mathias Fankhauser**, Gastgeber im Hotel Adler Adelboden Einsitz. **Vincenzo Ciardo**, Gastgeber im Hotel Seepark in Thun vertritt die Sektion Thunersee. Zudem übernimmt neu **Jan Pyott**, Eigentümer und Gastgeber des Boutique-Hotels Glacier sowie der Grindellodge für die Sektion Grindelwald den Vorstandssitz. Letzterer wurde bislang im Doppelmandat von Stefan Grossniklaus, Präsident HVBO, wahrgenommen.

Wir sind überzeugt, mit diesen drei initiativen und engagierten Hoteliers, die einen reichen Praxiserfahrungs- und Wissens-Rucksack aus dem internationalen Tourismus- und Hotellerie-Business ein, Hands-on-Mentalität, Berufsfreude sowie Führungsqualitäten und Sozialkompetenz mitbringen, den Vorstand massgeblich bereichern zu können.

Bei den **Wiederwahlen** für eine weitere Amtsperiode wurden folgende Vorstandsmitglieder bestätigt:

- Fabienne Hormann, Sektion Brienz / 2. Amtsperiode
- Ermes Elsener, Sektion Gstaad-Saanenland / 3. Amtsperiode
- Andreas Janke, Sektion Wengen / 2. Amtsperiode

#### Kontakt:

Annette Stoffel, Geschäftsführerin HVBO  
[info@berneroberland-hotels.ch](mailto:info@berneroberland-hotels.ch)

Stefan Grossniklaus, Präsident HVBO  
[stefan@hotel-aspen.ch](mailto:stefan@hotel-aspen.ch)